

Les Personnels visés une fois de plus par une attaque à l'arme lourde !

secretariat.federation@ufap.fr

Pantin, le 28 Aout 2024

Cet après-midi, aux alentours de 15h00, l'établissement de Lille Loos Sequedin a été la cible d'une attaque à l'arme lourde. Une Mégane noire s'est arrêtée devant et un individu cagoulé, armé d'une kalachnikov en est sorti pour arroser la porte d'entrée. **Résultat** : onze étuis de munitions et sept impacts de balle ont été retrouvés... Par chance, aucun agent n'a été physiquement blessé !



L'UFAP UNSa Justice condamne **fermement cette attaque contre les personnels pénitentiaires et l'institution elle-même qui est loin d'être un acte isolé !** Des établissements de Marseille et de Lyon ont également été victimes d'une telle violence... Tout cela dans l'indifférence la plus totale des responsables de l'administration comme de celle de nos hommes politiques plus inquiets pour leur avenir que pour la sécurité des agents servant le service public pénitentiaire !

Rappelons-nous : le 14 mai dernier, nous avons perdu tragiquement deux de nos collègues à Incarville. Les personnels ne sont plus en sécurité ni sur la voie publique dans le cadre des extractions ni dans les établissements pénitentiaires. Dans un contexte de violence généralisée exacerbée par un niveau de surpopulation carcérale record, nous subissons quotidiennement intimidation, violences physiques allant parfois jusqu'à l'assassinat !

L'UFAP UNSa Justice exige une réaction immédiate forte des pouvoirs publics pour enfin garantir la sécurité de tous les agents placés sous leur autorité.



Pour cela, L'UFAP UNSa Justice demande sans délai :

- La sécurisation prioritaire des domaines des établissements pénitentiaires et structures pénitentiaires.
- Un rendez-vous en urgence Place Vendôme pour établir les actions à mettre en œuvre pour assurer la protection de celles et ceux qui, jour après jour, œuvrent à préserver la société des délinquants et criminels sous leur garde.

L'UFAP UNSa Justice refuse la survenue d'un nouveau drame tel qu'à Incarville et que la compagne d'un de nos collègues soit amenée à déclarer « la France a tué mon mari par son laxisme... »

L'UFAP UNSa Justice apporte tout son soutien à l'ensemble des personnels de Sequedin visé par cette attaque.

NOTRE PRIORITE, VOTRE SECURITE

Le Secrétaire Général,
Emmanuel CHAMBAUD